



令和7年11月28日 京丹後市立宇川保育所 TEL 76-1249

朝の冷え込みが一段と増し、本格的な冬の到来を感じます。体調を崩しやすい時季で、熱や咳の出る子どもが多く見られましたが、少しずつ回復し元気な姿に安心しています。子ども達は、落ち葉やドングリなど秋の自然物に触れたり、友達と一緒に制作活動や表現活動を楽しんだりしています。師走を迎え、楽しい行事やイベントが保育所でもご家庭でも続くと思います。元気に過ごせるよう生活リズムを整えて、たっぷりの栄養と十分な睡眠を心がけ、手洗い・うがいなど予防にも努めましょう。

## 12月の予定

- |   |                              |  |
|---|------------------------------|--|
| 2日 (火)  | 絵本の読み聞かせ                     |  |
| 5日 (金)  | 保育所開放                        |  |
| 9日 (火)  | 発表会総合練習                      |  |
| 13日 (土)   | 発表会                          |  |
| 15日 (月)   | にこちゃんはっぴーでー (学園挨拶運動)<br>発育測定 |  |
| 16日 (火)   | 誕生会                          |  |
| 17日 (水)   | 避難訓練                         |  |
| 19日 (金)   | 保育所開放                        |  |
| 23日 (火)   | クリスマス会                       |  |
| 26日 (金)   | 布団持ち帰り                       |  |
| *1月の主な行事予定                                      |                              |  |
| 5日 (月)  | 保育始まり                        |  |
| 7日 (水)  | 新年おめでとう会・絵かき初め               |  |
| 13日 (火) ~ 15日 (木)                               | 丹後こども園との交流                   |  |
| ※行事の予定や内容は変更になることがあります。                         |                              |  |
| ※1月に全児の個人懇談を予定しています。手紙を持ち帰りましたら日程調整にご協力をお願いします。 |                              |  |



- ・寒さに体を慣らし、思い切り遊ぶことを楽しむ。
- ・友達と思いを伝え合いながら、一緒に遊んだり表現したりすることを楽しむ。
- ・身近な自然や社会事象に興味や関心をもつ。

### 年末年始の休みについて

12月29日 (月) ~  
1月3日 (土)

保育所は1月5日 (月) から始まります。お正月前後にお休みされる方は、給食食材発注の関係がありますので、早めにお知らせいただけとありがたいです。よろしくお願いします。1月の“うかわっこ”は年明けに配付します。





&



\***短パンについて**…保育所での活動着として、登所したら短パンに履き替える習慣を続けてきています。寒くなりますが、保育所での活動が伸び伸びと楽しめるよう続けていきたいと思います。今後は体調や気温に合わせて短パンの下に履くスパッツやレギンスなどを持ってきてもらってもよいです。短パンと一緒に週末に持ち帰ります。

\***防寒着**…雪が降ったら雪遊びをしますので、手袋（防水）やスキーズボン等雪遊びの準備をお願いします。ジャンバー等は登所時に着用している物でもよいです。すべてに記名（手袋等は片方ずつ）をお願いします。着替えに靴下も入れてください。

\***登降所について**…雪がたくさん積もると、トタン屋根からの落雪が心配されます。危険な状態が予想される場合は、登降所の場所を現在の玄関から、通用口入ってすぐの廊下に変更したいと思います。雪ずれの心配がなくなるまでは廊下からの登降所とします。送迎をされる祖父母の方へもお伝えください。登降所時は手をつなぎ、安全には十分ご注意ください。

### 総合避難訓練をしました！

11月11日（火）に、竹野川分遣所から消防士の方に来てもらい、火災を想定した避難訓練をしました。子ども達は、日頃の訓練の積み重ねで、放送や保育者の話を聞いて、速やかに園庭の集合場所まで行くことができました。火災時の約束のDVDを見た後は、「服に火がついた時は、コロコロ転がって消すことが分かった」と自分の思いを伝えていました。

消防士さんの話に、じっくり耳を傾けていました。



消防士さんの後にについてスモーク体験！



「もう1回やりたい！」と、意欲いっぱいでした。



### 地域の皆様いつもありがとうございます。

- ・10月のハロウィンでは、地域の方に仮装して一緒に練り歩いていただき、子ども達は次々に増えしていく仲間にワクワクしていました。
- ・10月、11月にさつま芋と柿をいただきました。給食やおやつに使用していただいています。

ハロウィンの仲間がいっぱい！

